

1º CIRCULAR A LAS FAMILIAS

Estimadas familias:

El miércoles **1 de octubre** comienza el horario de **jornada partida** en el centro. La entrada del alumnado será a partir de las 9:45 y la salida a partir de las 16:25 horas. El alumnado comerá en dos turnos:

- Los pequeños/medianos de 14:00 a 14:45
- Los mayores de 14:40 a 15:30

Recordad que cualquier adaptación en la dieta(alergias, intolerancias , dietas hipocalóricas etc.) de vuestros hijos e hijas deberá ser justificada a través de un informe médico, que será remitido a la empresa que gestiona el comedor .

En el **comedor escolar** solo se permitirá la introducción de alimentos procedentes del domicilio del alumnado en casos concretos como pueden ser cuando existan **intolerancias, alergias** u otras necesidades alimentarias que no puedan ser atendidas desde el propio servicio de comedor, o como **estrategia** para favorecer el programa de alimentación del alumnado, siempre y cuando esta medida se adopte de manera consensuada entre la familia, la unidad de orientación y el equipo de tutoría, garantizando así el bienestar del menor y la coherencia con los objetivos del centro. En cualquiera de estos casos, será requisito imprescindible el **cumplimiento previo de la autorización** que exime al centro, al personal y al servicio comedor de cualquier alteración que pudiera producirse en dichos alimentos relacionados con el traslado y/o conservación de estos.

Os dejados el **enlace y código de acceso** que la empresa de **comedor Ausolan** nos traspasa para que podáis consultar los menús. <https://menus.ausolan.com/>
Código del centro: 9666 Seleccionar el tipo de menú: BASAL / DIETAS

El menú basal se compone de BASAL (primer plato, segundo plato, guarnición, pan, agua y postre). Se puede visualizar el menú semanal o mensual. Pulsando en cada uno de los platos se accede a los **INGREDIENTES** que lo componen, a los **ALÉRGENOS** que contiene y al **VALOR NUTRICIONAL**.

Os enviamos anexo a esta circular el menú para el primer trimestre del curso.

La festividad del 12 de octubre, que cae en domingo, pasa al día 13 lunes, por lo que las **clases se retoman el martes 14**.

El **jueves 2 de octubre**, de **15:30h a 17:30h**, tendrá lugar la reunión general de familias, de 15.15 a 16:20 con equipo directivo y AMPA del colegio, pasando a las 16.30 al aula de vuestro/a hijo/a con su tutor/a. Se ruega confirmar la asistencia a las mismas y , para una mejor organización del transporte, comunicar a tutores y tutoras, si vuestros/as hijos e hijas volverán en autobús o con sus familias.

El **martes 31 de octubre** ,de **15:00h a 16:30h** tendrá lugar la celebración del Amagüestu, por lo que estáis todas las familias invitadas a compartir dicha celebración con nosotros y nosotras. En caso de asistir a la celebración, se ruega confirmar a los tutores y tutoras si vuestros hijos e hijas volverán en autobús o con sus familias



SAN CRISTÓBAL

COLEGIO PÚBLICO DE EDUCACIÓN ESPECIAL

En esta primera semana de octubre comenzaremos las actividades extraescolares en el colegio, se desarrollaran en los momentos de descanso del comedor, es decir pequeños y medianos de 14:45 a 15:30 y mayores de 14:00 a 14:45 horas, así como autonomía en el medio los miércoles y viernes de 16:30 a 18:30 horas. El centro educativo facilitará a las monitoras de autonomía del medio los teléfonos de las familias del alumnado que participa para concretar el punto y hora de recogida al finalizar la actividad.

Se recuerda que **sin causa justificada** como puede ser una consulta médica, trámites administrativos... , el **alumnado no podrá entrar en el centro hasta las horas en punto o durante el periodo del recreo**, con el objetivo de interrumpir lo menos posible las rutinas/trabajo en las aulas. Se recuerda la necesidad de dejar por escrito la justificación de las faltas, bien a través de la agenda escolar, bien aportando justificante del trámite, visita médica correspondiente.

Las próximas circulares las enviaremos principalmente por la aplicación TOOKAPP. Instalar la aplicación en vuestro teléfonos y solicitar a Rubén que os añada, autorizando la inclusión de vuestro número de teléfono. Recordar que el teléfono de Rubén es 616622534.

Os volvemos a recordar la necesidad de tener en el centro ropa de cambio, la cantidad acordada con la tutoría y auxiliares educativos, y que esta sea repuesta en la misma cantidad que se haya utilizado.

Respecto al servicio de transporte, los cuidadores/as de autobús os han facilitado el horario de paso por cada una de las paradas, tanto de mañana como de tarde. Es necesario que estéis en las paradas 5 minutos antes del horario previsto. La buses podrán dar un minuto de cortesía sobre el horario máximo previsto, siempre que sea una situación puntual. Los cuidadores/as os han facilitado el teléfono para que aviséis en caso de no utilización del servicio.

Un saludo
El equipo directivo